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Aos 29 (vinte e nove) dias do mês de maio do ano de 2019, às 15hs(quinze 
horas), sob a presidência em exercício do vereador José Márcio Filho, 
reuniu-se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, 
564, nesta capital, com as presenças dos vereadores: Ana Hora,Beto da 
Farmácia,Davi Davino, Francisco Sales, Francisco Filho,Galba Netto,Ib 
Brêda, Kelmann Vieira, Maria Aparecida, Mauro Guedes, Ronaldo Luz, 
Silvania Barbosa e Samyr Malta. Foram justificadas as ausências dos demais 
vereadores. Foi lida e aprovada a ata da sessão anterior. No Grande 
Expediente, como Primeira Oradora, a vereadora Silvania Barbosa 
questionou e parabenizou a medida do governador do Estado de Alagoas 
Renan Filho quanto á liberação da venda de bebida alcoólica nos estádios de 
futebol. Informou da sentença do réu confesso do crime contra o vereador 
Silvanio Barbosa e fez comentário sobre o conteúdo do processo que deixou 
esta vereadora estarrecida. Em aparte, os vereadores Francisco Filho, 
Francisco Sales, Samyr Malta e José Márcio Filho deixaram registradas 
mensagens á figura do vereador Silvanio Barbosa. Retornando, a oradora 
trouxe a questão das violências nos estádios de futebo,l onde acredita que 
deve haver punição para os envolvidos.O Segundo Orador, vereador 
Francisco Filho registrou o 1º encontro do turismo com o poder municipal 
onde foram colocadas as problemáticas que impedem o crescimento do 
turismo, a exemplo da exposição do lixo, falta de segurança  e outros. Além 
da necessidade de regulamentar os aluguéis temporários, onde este 
vereador após o recesso apresentará um projeto de lei para essa 
regulamentação. Lembrou a vinda do plano diretor para esta Casa, como 
também que possamos manter uma aproximação com a iniciativa privada 
para que esse parlamento dê a sua contribuição. Em aparte, o vereador 
Francisco Sales ressaltou a importância da reunião para o desenvolvimento 
da nossa cidade e que possamos priorizar o setor produtivo para que haja 
fortalecimento do comércio. Em aparte, o vereador Samyr Malta 
complementa que o turismo é a saída para o Estado e município, acredita 
que precisamos retornar com o Maceió Fest.Em aparte, a vereadora Ana 
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Hora corroborou com o pronunciamento do orador e defendeu a realização 
do Réveillon. Cobrou estrutura para a manutenção desse evento para que 
possamos criar oportunidade de emprego para a população. Retornando, o 
orador corroborou com o aparteante e falou da importância do réveillon para 
o município. Informou que apresentará um requerimento para que possamos 
voltar a ser integrante da comissão da orla. Concluindo, parabenizou os 
idealizadores do evento. Nesse momento a vereadora Silvania Barbosa 
assumiu a mesa dos trabalhos.No Prolongamento do Expediente, não 
houve pauta para ser deliberada. Feita a chamada para a Ordem do Dia, 
foram constatadas as presenças de dez vereadores, não havendo número 
regimental para deliberar a pauta. Passando para o Expediente Final, não 
houve oradores inscritos. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a 
presente sessão ordinária e convocada outra para o dia seguinte em horário 
Regimental. Maceió, 29 de maio de2019 – João Antonio Leite de Cerqueira – 
Chefe do Setor de Divisão de Redação de Atas e Debates. 
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